



Mayo 26 de 2021

## **“Es un orgullo ser el director de policías buenos, honestos y correctos”: mayor general Jorge Luis Vargas Valencia**

**El Director General de la Policía Nacional** puso a disposición su hoja de vida en la sesión de la Comisión Segunda del Senado de la República, en la que fue postulado por el señor Ministro de Defensa Nacional para ascenso al grado de General.

**Bogotá D.C.** En el marco de la sesión de la Comisión Segunda del Senado de la República, en la que se evalúan las hojas de vida de unos oficiales de la Fuerza Pública para ascenso, postulados por el señor Ministro de Defensa, el mayor general Jorge Luis Vargas Valencia, director general de la Policía Nacional, propuesto para el grado de General, se refirió a su carrera institucional de más de 37 años al servicio de todos los colombianos.

Hijo de policía y estudiante de colegio de la misma institución, el mayor general Vargas Valencia no solo ha liderado procesos de formación de nuevas generaciones de integrantes de la Policía Nacional, gracias a los estudios que la misma institución le permitió adelantar, sino que ha desempeñado cargos estratégicos en beneficio de la convivencia y seguridad ciudadana.

Su experiencia en Investigación Criminal, Inteligencia, como Inspector General, Director de Seguridad Ciudadana, entre otros, llevaron al Gobierno Nacional a designarlo en diciembre de 2020 como Director General de la Policía Nacional, institución que representa a todos los colombianos.

Solo desde la Inspección General, en cumplimiento de la lucha contra la corrupción, se registraron durante su gestión más de 2.400 sanciones, en su compromiso de consolidar una policía transparente y efectiva.

Así mismo, el mayor general Vargas Valencia creó el Cuerpo Élite, de la Dirección de Investigación Criminal e INTERPOL (DIJIN), nacido tras los acuerdos de paz, y que se constituye en la unidad investigativa del país con el más alto nivel de esclarecimiento de casos de homicidios de líderes sociales.

Finalmente, resaltó que es un orgullo ser el director de policías buenos, honestos y correctos, y que es un verdadero honor estar al frente de una Policía que goza de legalidad y legitimidad y del respaldo de todos los colombianos.

